

# Mythologies du poisson rouge à l'Aquarium de Paris

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2024

Du 2 mars au 3 mai 2024, l'Aquarium de Paris propose de découvrir une collaboration intitulée autour des aventures de Cristobal, le poisson rouge en plastique mascotte du styliste, artiste plasticien Maurice Renoma. Cristobal est au cœur d'une exposition ludique, poétique et artistique où il a pour mission de sensibiliser et dénoncer l'omniprésence du plastique dans les océans, la surproduction de déchets et la pollution. Dans cette exposition ludique, poétique et artistique, un monde fantastique et fantasque mêle l'art au vivant. Cristobal devient l'ambassadeur joyeux et coloré d'un message contemporain.

Aquarium de Paris

À